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Öffentlicher Teil

TOP 7 Bauvorhaben Terrassenerweiterung Schlossberg-Hotel, Gemarkung 
Homburg

Die Ausschussmitglieder begrüßen grundsätzlich das Bauvorhaben.

Auf Nachfragen von AM Piazolo erklären Frau Nardi und Frau Welsch, die Markise sei 
fest verankert. Die Terrasse solle in genanntem Ausmaß erweitert werden, damit man 
hier die gleiche Zahl an Sitzplätzen wie im Innenraum habe, um kurzfristig auf Wet-
teränderungen reagieren zu können. Außerdem sei gerade seit der Pandemie die 
Außenbestuhlung mit Abstand sehr wichtig. Darüber hinaus biete der große Überbau 
des Weges Unterstell- und Verweilmöglichkeiten für Spaziergänger, der Weg sei wei-
terhin begehbar und in diesem Bereich können beispielsweise Infotafeln aufgestellt 
werden.

AM Fuchs sieht neben den Vorteilen der Überbauung des Weges auch Risiken: so kön-
ne es je nach Belichtung eine dunkle, unattraktive Ecke werden, es bestehe die Gefahr 
von Verschmutzung. Daher bittet er darum, bei der Ausgestaltung mehr Durchgangs-
höhe zu schaffen, eine vernünftige Beleuchtung vorzuhalten und den Bereich mit Hin-
weisen bzw. Informationen attraktiver zu machen.

Abschließend hält Frau Nardi auf Nachfrage von AM Anslinger fest, die Markise diene 
dem Sonnen- bzw. Regenschutz; es seien keine Seitenteile bzw. kein Wintergarten 
vorgesehen.

Beschluss: 
Das Einvernehmen zum Bauvorhaben wird erteilt.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig


